

学年通信

2019年4月25日



♪中学生になって感じたことを作文に書いてもらいました♪

1-2 中尾 終介 『中学生になって』

ぼくは、もう中学生だ。小学生の時、憧れていたかっこいい中学生だ。でも、ぼくは、かっこよくて小学生に憧れられる中学生にはまだなれていない。ぼくは、かっこいい中学生になるにはどうしたらいいんだろうと、ずっと考えていた。そしてぼくは頭の中でかっこいい中学生を想像した。そして、ぼくが思ったのは、礼儀正しくて、優しく、メリハリがあるということだ。そう思ったぼくは、「そうだ、この自分が想像する中学生に少しずつなっていけばいいんだ。」と気づいた。けれどそれは簡単なことではない。だって、この世に完璧な人間は存在しないからだ。だけどできる限りの努力をし、かっこいい中学生に近づいていきたい。そのために東中学校の重点目標「みそあじ」を守り、中学校生活を全力で楽しんでいきたい。けれど、楽しむと言っても自分だけが楽しむとクラスは良くならないから、クラス全員、先生含めて38人とまず1日でも早く友だちになりたい。そして、行事ではさらに絆を深めていきたい。早く中学校生活に慣れ、いじめはもちろんケンカのない、よりよい学級をみんなで作ってつuckingいきたい。そして、1年2組の全員がかっこいい中学生になり、小学生に憧れられるクラスをつくりたい。それを1年2組がやり始め、学年全体へと広めていきたい。そして先生方に「今年の1年生はすごいな！」と言ってもらえるようにがんばりたい。

1-3 木許 美菜 『これからの中学校生活に向けて』

4月10日は入学式でした。そこで、私がまず思ったのは、きちんとやっていけるのかなということです。そう思った理由は、仲の良かった友達みんな違う中学校に行ってしまったからです。なので、「入学おめでとう。」

と言われても、正直嬉しいとは思いませんでした。そして、その入学から2日、今でも不安な気持ちは全く消えません。ですが、部活の説明や紹介を受けて、少しずつだけれど、中学校生活が楽しみになってきました。なぜなら、部活動には色々な楽しそうな部があるからです。なので、どの部活がいいか、今からとてもワクワクしながら迷っています。

私が中学校生活で一番頑張りたいことは、勉強です。中学生になると、社会でも地理と歴史に分かれたり、新しい教科が増えたり、勉強がさらに難しくなったりすると思います。なので、授業をしっかり聞いて、家でもしっかり復習をしたいと思っています。そして、勉強と部活が両立できるようにしたいです。

私は、誰から見ても格好良いと思われる中学生になりたいです。その理由は、部活動や委員会の紹介をていねいにしてくださった先輩たちが、とても格好良かったからです。そんな先輩たちのような中学生になれるよう、私も頑張りたいです。

私は、これから始まる中学校生活が終わったら、高校に進学したいと思っています。高校で楽しく勉強を頑張りたいです。そして、人としては、自分が今まで助けてきてもらったように、困っている人がいたら、声をかけることができるような人になりたいです。そんな人になるためにも、これから3年間、色々なことに挑戦しながら、楽しく頑張っていきたいと思っています。

第74回 入学式
平成最後、令和元年の新入生！



学年最初の行事・エイトロープ大会
優勝1組！ 準優勝3組！



～ 1学年の教科担当の先生を紹介します ～

	1組	2組	3組	4組	5組	6組
国 A	能登	能登	能登	能登	能登	能登
国 B	伊藤	伊藤	伊藤	伊藤	伊藤	伊藤
数学	落合	落合	落合	住吉	住吉	落合
社 A	明星	明星	明星	明星	明星	明星
社 B	船津	船津	船津	船津	船津	船津
理科	嶋原	嶋原	嶋原	嶋原	嶋原	嶋原
英語	佐藤	佐藤	家岡	佐藤	佐藤	家岡
音楽	岡田	岡田	岡田	岡田	岡田	岡田
美術	西崎	西崎	西崎	西崎	西崎	西崎
保体(男)	伊佐	伊佐	伊佐	伊佐	伊佐	伊佐
保体(女)	山田	山田	菊池	菊池	菊池	菊池
技術	村上	村上	村上	村上	村上	村上
家庭	辻元	辻元	辻元	辻元	辻元	辻元



♪ 今後の予定 ♪

4月26日(金) 内科健診・部活動集会・林間学舎説明会 (保護者対象)
5月7日(火) 夏服販売 (12時半～13時半)
5月8日(水) 衣替え移行期間開始
5月15日(水) 林間学舎
～17日(金)
5月28日(火) 水着販売 (16時～)

